

Se preparan para responder ante situaciones de emergencia



Colaboradores y brigadistas del Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México se dieron cita en las instalaciones de Protección Civil y Bomberos de Atizapán de Zaragoza para formar parte de los cursos especializados en primeros auxilios y evaluación de inmuebles y prevención y combate de incendios.

Dicha capacitación permitió a los asistentes identificar y responder ante los accidentes potenciales y situaciones de emergencias naturales, así como prevenir y reducir los aspectos que puedan derivarse, poniendo a prueba sus habilidades y conocimientos.

La participación activa y el compromiso de los brigadistas por colaborar con la institución reforzaron la cultura de Prevención y Auto protección de toda la comunidad del Campus Estado de México y la PrepaTec Sede Esmeralda.